

El Guadalete.

PERIÓDICO POLÍTICO Y LITERARIO

(FUNDADO EN EL AÑO DE 1852)

Jerez de la Frontera: Lunes 26 de Marzo de 1906.

El Guadalete

Extensión universitaria.

IX

Immensa concurrencia de obre-ros se congregó anoche en la So-iedad de Viticultores, para oír la elocuente palabra del docto Catedrático y distinguido orador forense D. Francisco de Asís de la Milla González, quien prosi-guió sus explicaciones sobre *De-recho penal*.

A la hora anunciada ocupó la cátedra el Sr. de la Milla, quien, después de un oportuno y senti-do exordio, en el que sintetizó la materia explicada en la anterior conferencia, entró en el estudio de la pena, deduciendo, tras un estudio concienzudo de su con-cepto, su necesidad, como medi-cina que restablece el orden per-turbado por la enfermedad, que en este caso es el delito, y ensal-zando en brillantes períodos la noción del orden, en que resplan-decen la belleza y el sentimiento, como en el desorden imperan la fealdad y el dolor, y poniendo como ejemplo práctico de la salu-dable influencia del orden, la la-bor bienhechora de la madre en la familia, la cual amorosamente dirige al esposo y al hijo por la vía ordenada del deber.

El delito produce dos desórde-nes, uno en el individuo y otro en la sociedad, y el castigo ha de tender á la reposición del orden en ambos.

La pena ha de ser medicinal, reparadora y ejemplar. Ha de ser medicinal, porque en el autor del delito se ha producido verda-dero desorden, se han sobrepues-to las tendencias sensuales á los dictados de la razón y el orden exige que en la conducta huma-na se imponga siempre la razón á las pasiones y concupiscencias. Ha de ser reparadora, restable-ciéndolo el orden conturbado, y, por último, ejemplar sirviendo de lección ó enseñanza.

Las penas se dividen en afflic-tivas, correccionales y leves, en cuyo estudio el docto conferen-ciante se extiende en atinadas consideraciones históricas, y tra-ta singularmente de la pena de muerte, deduciendo la necesidad de su abolición después de un análisis crítico de los tres carac-teres, antes mencionados, que ha de reunir toda pena, y de los cuales carece la pena capital.

Puso término el distinguido orador á sus brillantes explica-ciones, manifestando su recono-cimiento á los concurrentes por la atención con que le han hon-rado y alentándolos á proseguir por la senda de la cultura.

Al terminar su instructiva con-ferencia el Sr. de la Milla, fué ob-jeto de una prolongada ovación y durante el curso de sus explica-ciones fué interrumpido con fre-

cuentes aplausos y muestras de aprobación.

A las muchas felicitaciones que recibió, unimos la nuestra más sincera y entusiasta.

El acto fué presidido por el se-ñor D. Germán Sorní, Médico de Sanidad Militar, quien tuvo á la derecha á D. Mariano Pescador, Profesor del Instituto y á la iz-quierda á don Manuel Moreno Mendoza, Presidente de la Federa-ción Obrera.

La décima conferencia de Ex-tensión universitaria tendrá lu-gar el próximo Domingo, día pri-mero de Abril.

La circular del Sr. Moret.

Dice *La Epoca*:

"Confirmada la noticia, que adelan-tamos, de que el Sr. Moret se propone dirigir una circular á las autoridades fijando la interpretación de la ley sobre los delitos contra la Patria y el Ejér-cicio, escribe un periódico de la mañana: "Establece el Sr. Moret en esta cir-cular el concepto esencial de la inter-pretación, que es el de que la ley se aplique á los enemigos de la integridad nacional y á los que combaten los or-ganismos militares, sin merma alguna de las libertades que la Constitución garantiza, ni disminución en las pre-rogativas del ciudadano en el examen de los hechos públicos y de la conducta de los delegados del Gobierno en el cumplimiento de sus deberes.

Parece que el Sr. Moret estima que todo el rigor de la ley debe aplicarse contra los enemigos de la Nación y de los Institutos armados, sin que ni ahora ni nunca una interpretación arbitra-ria y tendenciosa de los preceptos es-tatuidos sirva para alterar las bases en que se apoya la libertad que consigna el Código fundamental.

Insistimos en lo que ayer indicamos. ¿A qué conduce la circular dirigida á los Gobernadores, si no son éstos, sino los Tribunales de justicia y los milita-res, los encargados de aplicar la ley? ¿Es que el ministro de la Gobernación va á fijar á éstos el criterio con que han de interpretar los preceptos legales, usurpando atribuciones á los ministros de Gracia y Justicia y de la Guerra?

Para nosotros la circular no tiene más que un objetivo: el Sr. Moret sienta ahora la necesidad de hacer alardes de liberalismo, y cree que la gente se va á contentar con unos cuantos párra-fos de sonora prosa, sin ver que, des-pués de lo ocurrido con el proyecto, nadie cree en su liberalismo."

El alcohol y la tisis.

La tuberculosis, verdadero azote de la humanidad, ha tomado en nuestros días tal incremento, son tan numerosas las víctimas que produce, diezma tan grandemente las colectividades, que se ha hecho necesario un movimiento sim-pático y filantrópico, que apoyado por los gobiernos de todos los países y con capitales enormes, producto de las insti-tuciones antituberculosas y de la caridad privada, tiene por objeto el detener la avasalladora invasión de tan terrible mal, mediante medidas profilácticas, mejora-miento higiénico, moral y físico de las clases trabajadoras, creación de cajas de socorro colectivo y de espaciosos y bien servidos sanatorios.

Es sabido hasta de los profanos, que la causa prima verdadera, palpable de la tuberculosis, es un micro-organismo, el bacilo de Koch, pero no podemos me-

nos de reconocer que otras causas y de capital importancia son los factores capaces de favorecer su virulencia de exaltar su pululación, de disminuir las resistencias orgánicas; en una palabra, de preparar el terreno donde el bacilo tie-ne que anidar.

Sembrad un grano de trigo en una roca, y veréis como no nace, y si nace, llevando una vida lánguida y raquítica pronto muere; igual que á las semillas, les sucede á todos ó casi todos los indi-viduos de la flora y fauna microscópica.

Dad pues á vuestros cuerpos, median-te el cumplimiento de los preceptos hi-giénicos, la fortaleza de la roca y el ba-cilo de Koch no entrará y si entra, morirá pronto, por carecer de los elemen-tos de la vida necesarios á su desarro-llo, que la niega el terreno donde se ha implantado.

Trabajo, limpieza, aereación, ejerci-cio, campo, buena alimentación, gimná-sica, descanso moral y material; es lo que necesita el organismo humano para colocarse en actitud de defensa contra los constantes asaltos de las numero-sas legiones de microbios, que de conti-nuo nos acechan.

Es innegable, que se hace cada día más difícil, más penoso, el cumplir los preceptos higiénicos indicados, siendo como es tan dura la lucha por la exis-tencia; pero de todos modos mucho se puede y algo se logra con buena volun-tad.

Entre las varias causas de tisis, hay sobre todo una poderosísima, que es po-terestativo del individuo suprimirla; me re-fiero al alcoholismo.

El alcohol por su acción paralizante, asfixiante del protoplasma celular, priva á los tejidos de oponer resistencias á las invasiones parasitarias, predisponiendo así al individuo á la tuberculosis.

Alterando la integridad del sistema nervioso central y periférico, del cual es un verdadero tóxico, compromete su poder regulador, pues á la acción exci-tante bien pasajera sucede una acción estupefaciente, claramente manifiesta en la embriaguez.

Por su acción de conjunto sobre la nu-trición general, es donde más temible es el alcohol, crea la inapetencia, las dis-pepsias, la alimentación irregular é insu-ficiente, los trastornos hepáticos, la elab-oración defectuosa de materiales y por consecuencia una nutrición difícil y retardada.

Esta alteración general del organismo testigo de su desgaste, se traduce por una disminución de la duración media de la vida y por la aparición precoz de la decrepitud senil.

Esta alteración de las resistencias es tan clásica, que tanto los traumatismos accidentales ó quirúrgicos, como los ata-ques de cólera, gripe, septicemia, tu-berculosis, etc., son mucho más graves en los alcohólicos; así se ve muy ame-nudo, que individuos exentos de todo vicio constitucional, de vida exuberante, de robustez sin igual, sucumben rá-pidamente á una tuberculosis aguda, gra-cias al alcohol.

No en vano la célula cerebral sufre continuamente de un veneno, las altera-ciones psíquicas y morales se manifiestan prontamente, destruyendo en el dip-sómano toda idea de moralidad, toda conciencia de sus verdaderas necesida-des, olvidando las reglas más elementa-les de la higiene individual y colectiva el alcoholizado; fisiológicamente ha-blando, no sabe ni comer, ni vestir, ni escoger habitación; embotados sus senti-dos, nada le preocupa y no sabe dar á su vida, respecto á los que le rodean, la dirección que la educación, la moral y la sociedad exigen.

Más aún: el alcohol extiende su nefas-ta influencia á la prole, á la descendencia. Del alcohólico no pueden nacer más que séres dotados de un mínimum de resistencia, enclenques, debilitados, he-redo-alcohólicos, verdaderos candidatos

á la tuberculosis de la primera edad, desgraciadamente tan frecuente.

Uno de los caminos que deberá con-ducirnos más rápidamente al logro del fin que hoy día persiguen tantas y tan-tas instituciones, y que facilitará por mo-do claro la resolución del problema so-cial, que se propone la lucha contra la tuberculosis, debe ser, en mi concepto, disminuir los hábitos alcohólicos, des-truir los focos de alcoholismo, en una pa-labra, la lucha antialcohólica.

Almacenando oxígeno en el campo, cada vez que se pueda salir de la ciudad cortiendo nuestra piel á las influencias atmosféricas por medio de los baños, escogiendo las viviendas en sitios sanos, donde entren sol y aire, practicando por inspiraciones profundas, la toilette del aparato respiratorio, aprovechando el tiempo de descanso para el descanso, no escupiendo en el suelo, huyendo de los sitios cerrados donde el excesivo núme-ro de personas carga la atmósfera de antropotoxinas, donde el humo del ta-baco, enrareciendo el aire, fatiga nues-tros pulmones, y recordando siempre que al uno sigue el abuso, y que el abu-so del alcohol sea en la forma que se quiera, es en extremo perjudicial, tendremos un tanto por ciento grande á favor nuestro para luchar con ventaja contra la terrible enfermedad del siglo, verdadera plaga de la generación actual, la tuberculosis.

Dr. Pou.

DESDE VIENA

(DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL).

SUMARIO: Manifiesto de los coaligados de Hungría.—Disolución del Comité ejecu-tivo.—Declaraciones de Fejervary.—Es-peranzas y temores.

Los jefes de la coalición húngara no perdonan al rey, ni á sus consejeros, el golpe de Estado con que estos preten-dieron resolver la interminable crisis. Un manifiesto extremadamente revolu-cionario acaba de ser lanzado á la pu-blicidad. Se denuncia al gobierno ante el país, porque apura los términos le-gales y revela el propósito de no con-vocar nuevas elecciones legislativas hasta que la mayoría de los electores se muestre dócil y complaciente. Esta conducta equivale á una voluntaria in-fracción del pacto constitucional que el monarca debería guardar á cargo de su palabra empeñada bajo la solemnidad del juramento. "La nación," según dicen los coaligados, por largo espacio de tiempo habrá de continuar huérfana de representantes legales y entrega-da por completo á la arbitrariedad de los que hoy detentan el poder." El comité ejecutivo abriga la convicción de que el pueblo ha de aprobar su protes-ta y espera que sus ecos lleguen á las regiones donde no se quiera romper con el régimen establecido ni conducir el trono y la nación al borde del abis-mo.

Pero desde luego, no se limita el ma-nifiesto á expresar los fundamentos de una queja. Todas sus tendencias se di-rigen á impedir la obra del gobierno. Este necesita recursos; el país debe ne-gárselos. En lo sucesivo los banqueros húngaros dejarán de interesarse en ne-gociaciones financieras. Es preciso opo-ner una enérgica resistencia contra los abusos cometidos al amparo de la co-rona. Los ciudadanos serán cómplices en la ejecución de estos crímenes po-líticos, si olvidaran que las leyes prohi-ben pagar impuestos y cumplir el ser-vicio de las armas, antes de que el Pa-rlamento haya votado el presupuesto y el contingente del Ejército. Por otra parte, los comisarios regios y gubernati-vos encargados de suprimir la resis-tencia nacional en los departamentos y en las ciudades, carecen de autoridad legal desde que la Constitución ha sido violada.

Naturalmente, estas altisonantes de-claraciones provocaron un acto repre-sivo en las esferas gubernamentales. El comité de los partidos coaligados se atribuye facultades y derechos que úni-camente corresponden al poder del Es-tado: proclama la abierta rebelión con-tra las medidas de gobierno y traspasa los límites que circunscriben la licita propaganda de los partidos. La guerra está declarada. La coalición excomul-ga y amenaza á los ministros del rey, estos contestan decretando la disolu-ción del comité ejecutivo, para impedir que realice sus planes revolucionarios. No es mucha la energía del ministerio Fejervary. Veamos lo que dice el pre-sidente del Consejo en justificación de su conducta. Contra la sospecha de abrigar propósitos absolutistas, el ba-rón Fejervary declara que aspira sencillamente á restablecer el orden. Este es el primero de los deberes de un go-bierno.

Los trabajos destructores hacen alar-mantes progresos entre las masas del pueblo. Pero ¿quién ha iniciado esta tremenda labor? Todos los tiranos se olvidan de sus actos provocativos, pa-ra acordarse únicamente de la necesi-dad de reprimir las esperadas repulsas. Entiende el consejero húngaro de Fran-cisco José, que los coaligados pertur-ban la tranquilidad del país y acre-cientan las abrumadoras proporciones del pauperismo.

Por esta razón, antes de fijar la épo-ca en que hayan de verificarse las nue-vas elecciones es preciso que se calme la agitación pública.

Fejervary espera que no ha de trans-currir mucho tiempo sin que se resta-blezca la buena armonía entre la Co-rona y los representantes del país, po-niendo término á las anormales cir-cunstancias de actualidad.

Pero hay muchos motivos para té-mer que el espíritu revolucionario se imponga agravando el conflicto creado entre el rey y los apasionados mante-nedores de la independencia de Hun-gria.

ZERKOE.

Viena, 19 Marzo.

Gacetas

Corresponsales en el extranjero

PARA ANUNCIOS RECLAMOS Y COMUNICADOS

En Francia. Mr. A. de Lorette, Rue Caumartin, 61, París.
En Austria-Hungría: Mrs. Hein-rieh Grünmandel & C., Rudolfs Kai, 7 Budapest, V.

Centro de instalaciones eléctricas

DE MANUEL TOCÓN,
Calle Larga, núm. 12.

Esta casa se complace en poner en co-nocimiento del público que ha instalado un taller de reparaciones para maquinarias y aparatos eléctricos, así como también para máquinas de vapor agrícola, industriales, etc., etc., teniendo al frente de dicho taller á un acreditado montador mecánico. Tam-bién ha establecido una sección especial para el montaje de bombas acopladas á mo-tores eléctricos, debiendo llamar la atención sobre ellas, pues además de su reducido precio, el consumo de fluido eléctrico es in-significante; este sistema permite elevar gran cantidad de agua en muy poco tiempo.

A LAS SEÑORAS

Victoria Aguirre y C.^a, de San Sebas-tián, participan á su numerosa clientela lle-garán hoy 26 al "Hotel de Jerez," con las últimas novedades en confecciones y som-breros.

Sabañones.—Se curan rápi-damente con el Sanol Pizá, premiado con medalla de oro en la Exposición de Viena de 1903, y sancionado por multitud de mé-dicos.—Frasco, 4 y 6 reales.—Depositorio en Jerez: Rafael Bonald.

FÁBRICA DE MOSAICOS HIDRAULICOS

Y MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN

CALLE ASILO NUM. 6.

Azulejos blancos y de dibujos.—Ladrillos refractarios.—Losetas catalana...

SE VENDE

una mesa de comedor y una palma. En la Administración de este periódico informarán.

Talonarios de Consumos

En la imprenta de este periódico se hacen toda clase de TALONARIOS PARA CONSUMOS, á precios sumamente económicos.



JUBILEO.—San Agustín. MAÑANA.—Dicha iglesia. SANTO DE HOY.—Stos. Cástulo, Eufemia y Cps. mrs.

MAÑANA.—S. Ruperto, ob. y cf. Iglesia del Carmen.

La Venerable Orden Tercera de Nuestra Señora del Carmen y Hermandad del Santo Escapulario, comenzarán sus anuales Ejercicios Espirituales el Lunes 26 del corriente...

Por la mañana á las ocho y media, Misa con Meditación y Plática. Por la tarde, al toque de Oraciones, Rosario, Punto doctrinal, Cánticos á la Virgen, Sermón y Perdón, después del cual se tomará punto para el día siguiente.

Sábado 31.—La Misa de la Virgen será á las ocho y á continuación la Plática. Por la noche, después del sermón, Salve y Letanias.

Martes 3 de Abril, á las ocho y media, Misa de comunión general, después de la cual habrá Plática final y Bendición Papal.

VAPORES

ENTRE CADIZ Y EL PUERTO DE STA. MARIA

Table with 2 columns: Salidas del Puerto, Salidas de Cádiz. Includes dates and times for various routes.



De nuestro Corresponsal en Madrid la AGENCIA FABRA

Protestas de Alemania.

Madrid 25, á las 9. Telegrafían de Berlín á L'Éclair que Alemania ha protestado en San Petersburgo contra la actitud de Rusia en Algeciras.

La conferencia de Algeciras.

Madrid 25, á las 10'30. De Algeciras telegrafían al Petit Journal que en una interview Mr. de Tatembach ha confirmado la intención de Alemania de ceder en lo relativo á Casa Blanca, sin obtener partes suplementarias del Banco con la condición que los capitalistas franceses tengan sólo dos partes en él.

Más de la Conferencia.

Madrid 25, á las 11. Al Daily Mail telegrafían desde Algeciras que Alemania pide á Francia el abandono de las rentas de Aduanas marroquíes como garantía del empréstito Mendel-

La Asociación Jerezana de la Caridad realizó ayer las siguientes obras benéficas: Individuos socorridos con volantes para sangre del matadero, 0. Individuos socorridos con volantes para ingresar en el Asilo, 0. Familias socorridas con metálico, 2. Id., id. y con bonos para comer en las tiendas asilos ó con vales de comestibles y combustibles, 97. Id., id., con bonos ó con vales solamente 126. Total de bonos repartidos para comer en las tiendas asilos, 917. Vales de comestibles y combustibles repartidos, 00. Socorros provisionales, 5. Transeúntes socorridos, 0. Kilogramos de pan repartidos en extraordinario, 0. Total de individuos socorridos, 675.

Anuncios de interés

Café Nervino Medicinal

DEL DOCTOR MORALES. Nada más inofensivo ni más activo para los dolores de cabeza, jaquecas, validos epilepsia y de más nerviosos. Los males del estómago, del hígado y los de la infancia en general, se curan infaliblemente. Buenas boticas á 3 y 5 pesetas caja.—Se remiten por correo á todas partes. Ea correspondencia, Carretas 39, Madrid.—En Jerez, droguería de A. Barrero.

Advertisement for 'Las Gotas Concentradas de Hierro Bravais' for anemia, including a small illustration of a person.

ALMONEDA.—Plaza de S. Miguel, núm. 5, principal.

Goytre y Torres

Centro General Administrativo.

Gestión de toda clase de asuntos relacionados con la Administración pública en general.

Sección especial donde los propietarios de fincas urbanas pueden adquirir los antecedentes legales necesarios para la confección de las hojas declaratorias que han de servir de base á la formación del Registro fiscal de dicha riqueza en esta ciudad.

En Jerez: Cerrón núms. 25 y 27 (entre-suelo).

Agencia General Administrativa

DE RAFAEL DE ROJAS

Sección especial de Alcoholes.

Consultas sobre formalidades de la Ley y Reglamento. Se encarga de requisitar guías, vendis, y demás documentos para la circulación, de la contabilidad y de todo cuanto á este ramo se refiera.

Jerez de la Frontera, calle Larga número 24. Teléfono núm. 35.

CANAS

Nadie ha de conocer que estén teñidas, usando el Aceite vegetal mexicano perfumado. Nada mancha y su uso es con las manos é igual á cualquier aceite de tocador.

CALVOS

A las personas que se les caiga el cabello empezándoles la calvicie lo evitarán, usando el Genitor del cabello, garantizando sus efectos á los pocos días de su uso. Infalible para la Caspa.

Unico depósito en Jerez, "LE PRINTEMPS," Larga, 15.

En la calle D.ª Blanca, fren-

te á la de Bodegas, se vende leche para de cabras con la pesa contrastada, á 30 céntimos litro, desde las 7 de la mañana hasta las 10 de la noche.

No equivocar, frente á la calle de las Bodegas.

"El Agrimensor"

Se venden plantas y flores de todas clases. Especialidad en claveles dobles.

Se arriendan dos parti-

dos de casa en la calle Cerrón 25 y 27, construidos á la moderna, completamente independientes y con buenas luces y ventilados por tener comunicación á la calle Santa María y Cerrón. Además una accesoría en la misma casa con entrada por la calle Santa María, con habitaciones para habitar.—Darán razón Honda, 3.

Los restos de un Imperio.—En el Juzgado de Las Palmas (Canarias) se verificará la subasta de los buques Dalia y Frasquita, propiedad de Mr. Jacobo Lebaudy, el titulado Emperador de Sahara. Como recordarán nuestros lectores, con estos buques quiso hacer tres años, este Soberano pour rive, emprender la conquista del Sahara y fundar en él el Imperio de Troya. Se subastan ahora los barcos para responder á una deuda de Lebaudy con el consul de Liberia en Las Palmas y otros comerciantes de aquella ciudad. El tipo de subasta para el Dalia, con todos sus accesorios, es el de 50 000 pesetas y 60 000 el del Frasquita. Triste fin tiene la minúscula flota del Emperador Jacobo II.

Peter Maher, el célebre pujilista irlandés, el hombre de la gran potencia dental, jamás se exhibía ante el público sin haber confortado su hermosa dentadura con una dosis del famoso Licor del Polo.

No en todas partes son los hom-

bres los que hacen el amor á las mujeres. Entre los gitanos de Moravia sucede precisamente lo contrario. Cuando una gitana está enamorada, cuece una torta con una masa especial y la deja á la puerta de la choza del hombre á quien adora. Este no está obligado á aceptar; pero si lo hace, ya no puede volverse atrás.

Los médicos y la guerra.—A 70

ascienden los médicos japoneses que han sido víctimas de la guerra con Rusia, de los cuales 41 murieron de enfermedades adquiridas en la campaña y 29 por heridas en el campo de batalla.

La proporción es muy crecida; si se tiene en cuenta que durante la guerra chino-japonesa no falleció ningún médico del Japón de los que tomaron parte en la campaña.

Los aficionados y profesionales

de la música en Nápoles están admirados de un nuevo instrumento de cuerda, el "Monocordio," que acaba de inventar el padre Javier Palumbo, del convento de Pavia en la provincia de Cosenza (Italia).

La fuerza, timbre y tonalidad del nuevo instrumento producen efectos sorprendentes.

Parece que se ha invitado al padre Palumbo á dar conciertos públicos; hasta ahora se ha opuesto el inventor, fundado en el retiro de su profesión religiosa.

"Grau" se llama un árbol que

se reproduce con abundancia en el Estado de Veracruz, del cual se extrae una materia colorante que sirve para fabricar una tinta "excelente." Este producto está teniendo una gran demanda en Nueva York, donde una botella de á litro vale un peso oro.

El papel secante "Corona Cívica"

es el más consistente. Pídale en papelerías, P. Miller, Barcelona.

El sabio doctor P. E. Shaw del

Nottingham University College, ha inventado un aparato con el cual puede medir la 70.000.000 parte de una pulgada.

El reloj más antiguo del mundo

que se conoce, es el de la catedral de Petersborough (Inglaterra). Fué construido por un monje, en 1320.

El coche usado por el lord mayor

de Londres en las solemnidades oficiales viene prestando tal servicio desde el año 1857.

La angina catarral, tan grave

en los niños, la inflamación de las glándulas amígdalas, la angina crónica ó aguda y el dolor de garganta, se curan infaliblemente con el Remedio homeopático de Cénarro para la garganta. Pídale en farmacias y por correo al autor, Abada, 4, Madrid. Precio 1'75 pesetas.

Existe en Singapoore (India inglesa)

una variedad de árboles denominados coliquis, los cuales producen unas frutas de color rojo encendido que, al secarse, estallan paulatinamente con un ruido que de lejos parece un grito prolongado.

Estos maravillosos árboles son sagrados; los naturales del país organizan en su honor grandes fiestas.

En Inglaterra no se jura ha-

ciendo con la mano la señal de la cruz, sino besando la Biblia.

Consulta médico-quirúrgica,

en general, por el Dr. D. Germán Sorní, y tratamiento especial, con arreglo á los procedimientos modernos, para las enfermedades de la piel, venéreas y sifiliticas.

HORAS: de 12 á 2 de la tarde y de 7 á 8 de la noche. Gratis para los pobres, todos los días de 11 á 12. Visita á domicilio, á todas horas.—Francos núm. 31.

Matadero de esta ciudad.—Re-

es sacrificadas en el día de ayer: Ganado vacuno, 10, con peso de 1121 1/2 Lanar, 9, con peso de 168'700. De cerda 16, con peso de 1486, kilogramos De 1.ª—Vaca, el kilo, 1'94.—De 2.ª idem 1'64—Carnero, el kilo, 1'36.

Ayer, apesar de la lluvia, celebróse en Caulina la anunciada tirada á pichones, concurriendo á ella escaso número de tiradores.

Ganó el premio de 250 pesetas, concedido en una de las pifias, el notable tirador don Joaquín M.ª Rivero.

Hasta el primero de Mayo próximo, no tomará posesión del cargo de traductor del Ministerio de Marina, puesto distinguido amigo el capitán de fragata don José Romero Guerrero.

Enviamos nuestro más sentido

pésame á nuestro estimado convecino el maestro sastre D. José del Río y Vázquez, por el inesperado fallecimiento de su hija Victoria, angelical niña de nueve años, que era el encanto de sus padres y demás familia.

Viajeros.—Marchó ayer tarde

á Las Cabezas, el conocido Labrador y propietario D. Francisco Molina.

—Llegó de Villamartin, D. Bernardo de los Ríos y Montero, jefe del partido liberal de aquella ciudad.

Tentadero.—Ayer tarde mar-

charon á Badajoz, para tomar parte en las faenas de tiera del ganado bravo de la vacada de D. Manuel Albarrán, nuestros estimados convecinos D. Rafael Bohórquez, D. Marcelino Picardo y D. Manuel de la Sierra, á quienes se unirá en Sevilla el Marqués de Villamarta.

Oposición á escuelas.—El tri-

bunal de oposiciones constituido en Sevilla ha hecho, entre otras las siguientes adjudicaciones: D.ª Manuela Díaz Herosa, para la escuela elemental de Villaluenga del Rosario (Cádiz); D.ª Josefa Ferrer Prinado, para la auxiliar de la escuela de párvulos de Chiclana; D.ª Trinidad Robles Vergara, para una de las escuelas de Algeciras; y D.ª Ramona Solá Martínez, para la escuela de Vejer.

Robo de ganado.—Dicen de Le-

brija que el día 21 á las ocho de la noche, fué sorprendido el pastor de D.ª Dolores López, viuda de Alba, por seis individuos procedentes de Trebujena, los que se llevaron á viva fuerza dos ovejas; y dado conocimiento al comandante de dicho puesto de la guardia civil, á las diez de la noche del mismo día fueron detenidos los seis individuos y las carnes robadas, las cuales se encuentran detenidas á disposición del juez de instrucción de Sanlúcar.

Después de pasar en ésta una

larga temporada al lado de sus padres, marchará hoy con dirección á Londres, nuestro estimado paisano D. Jacobo Gordon y Moreno, al que deseamos feliz viaje.

SOMATOSE

Reconstituyente de primer orden

Ha fallecido en Córdoba el maestro de capilla de aquella Catedral, don Juan Gómez Navarro.

Aceite.—En Málaga está este

líquido á 48 reales arroba en puertas.

Noticias de Sevilla:

Hoy, terminado el coro de la mañana, ensayaron en nuestra Basílica sus respectivas voces los tres señores que solicitan cantar en el presente año el Miserere del inmortal Esclava, señores Luque, Ceba y Medina.

El primero cantó el Cor mundum del Miserere que se entona en la Catedral de Córdoba; el segundo del Tibi Soli de Esclava y el tercero el Benigne del mismo insigne maestro.

Aún no se sabe quien cantará la parte de bajo.

—Ha regresado de Madrid el diputado á Cortes por el distrito de Casas Ibáñez (Albaceta), don José Ignacio Vázquez.

—Se ha inscripto para concurrir con ejemplares de la raza caballar en la próxima Exposición de ganados, el señor D. Anselmo R. de Rivas, con cinco ejemplares.

Gratis.—Compre usted las me-

dias negras gran tinte que por cinco pesetas la caja de media docena, se venden en "Eureka", pida usted la factura y si el número de orden sale agraciado con un premio en el sorteo que indica la misma, se le entregará gratis otra media docena.

"Eureka" Algarve y Remedios.

La previsión del tiempo.—El

conocido astrónomo don Mariano Herrera escribe desde Jijona anunciando los siguientes vaticinios: desde el día 21 al 31 del mes actual, unos días despejados, otros lluviosos y tormentas que durarán hasta el 6 de Abril. Del 7 al 20 de Abril, unos días variables y otros fríos generales y chubascos en muchos climas de España y Francia. Naufragios en los mares. Inundaciones en Andalucía. Del 21 al 30, días despejados, y concluye con relámpagos hasta el 4 de Mayo. Del 5 al 10 de Mayo, tronadas y pedriscos en todo el globo. Del 11 al 15 despejado en general y fuertes calores. Del 16 al 30, tempestades que despedirán exhalaciones en todas partes del globo. Día 31, variable en general con tendencia á lluvia.

sonn, en compensación de las partes suplementarias que pide el consortium francés. Mr. Bourgeois ha rehusado.

Sin noticias del Rey.

Madrid 25, á la 20'15.

Apesar de ir los buques de nuestra escuadra provistos de aparatos para el telégrafo sin hilos, se carece en Madrid de noticias sobre el viaje del Rey á Canarias, desde su salida de Cádiz.

Aranceles.

El próximo día 31 se publicarán los nuevos aranceles.

Crisis agraria.

Madrid 25, á las 21.

Las noticias que se reciben de Chiclana, Eciija y Almería, dicen que la falta de lluvias agrava la crisis obrera.

De la Conferencia.

Existe la creencia de que mañana llegarán á un acuerdo definitivo los delegados extranjeros en la conferencia de Algeciras.

Obsequio.

Madrid 25, á las 21'30.

D. Alfonso ha enviado á su futura esposa la Princesa Victoria Eugenia, los ramos de flores que le fueron ofrecidos á su paso por Cádiz y Sevilla.

Origen de unos rumores.

El jefe del Gobierno Sr. Moret, ha dicho que los rumores de agitación en Cataluña han nacido de las órdenes dadas para las próximas maniobras militares.

Temporales.

Madrid 25, á las 22.

En Ternel y Huesca siguen los temporales, causando grandes daños en los campos.

Ascensión.

Dicen de Barcelona que el spormant Sr. Fernández Duró, tenía preparada para hoy su ascensión en globo, con objeto de atravesar el Mediterráneo.

José María Molina

CUARTEL DE MARINA NUMERO 16, CADIZ.

Comisiones, Consignaciones y Despachos de Aduanas.—Embarques por los muelles de Cádiz y Trocadero.

Tarifas económicas "Forfait" para los exportadores.

Representante en Jerez, don Carlos Campoy, Higuera, 5.

SERVICIOS

DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

DE BARCELONA

LINEA DE MILITINAS. Trece viajes anuales, saliendo de Barcelona cada cuatro sábados, ó sean: Enero, 4 1.º Febrero, 1.º y 29 Marzo, 26 Abril, 21 Mayo, 21 Junio, 19 Julio, 16 Agosto, 31 Septiembre, 1 Octubre, 8 Noviembre y 9 Diciembre.

LINEA DE CUBA Y MEXICO. Servicio del Norte.—Servicio mensual á Veracruz, saliendo de Bilbao el 16, de Santander el 19 y de Coruña el 20 de cada mes, directamente para Habana y Veracruz.

LINEA DE FERNANDO POO. Servicio bimestral, saliendo de Barcelona sucesivamente cada dos meses para Fernando Poo, con escala en Casablanca, Mazagán y otros puertos de la costa occidental de África y Golfo de Guinea.

Salidas de Tánger: Martes, Jueves y Sábado.

Servicio del Mediterráneo.—Servicio mensual saliendo de Barcelona el 25, de Málaga el 27 y de Cádiz el 30 de cada mes, directamente para New-York, Habana y Veracruz.

Imprenta de EL GUADALETE

Plaza de Egulaz, 4.